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今日は立春で坑 暦を見てみると一粒万倍日で大安、他にも吉凶を占う方法が有り 室 さだん

全部が吉で珍しい日の様で坑 この頃から暖かい日が時 あ々り 三寒四温の気候になる時期で

しようか?

さて去る2月 1日 には市内の3高校の先生と生徒たち115名 と共に合同奉仕作業としてパンジー

とビオラ800株をプランターに移植しました。

2月 16日 には駅伝の選手たちと応援の人達の目を楽しませてくれる事を期待していま坑

ライオンズクラブのメンバーは今回はコーヒーを用意したりぜんざいを作ったり生徒達の手助けをしてコミュニケーション

をとれたと思っていまする暖かい日差しの中で楽しい半日でした。当日もまた一粒万倍口でした。

この半口の触れ合いが将来芽を出して次々と新しい交流と助け合いが発展していく事を期待していま丸 この事業に協

力して頂いたメンバー諸氏、西脇市、ロイヤルホテル、ダイワハウス、ジェンテンドー、自ゆり会、フルール、来住前市長、参加

頂いた片山市長に夕いからお礼を申し上げたいと思いま抗

高校生達がどう思ってくれたかは各校一人ずつレポートをお願いしていますのでPR紙で見て頂けると思いま汽
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西脇LCアクティビティス回―ガンーー地域の人釜と共に、手を取 り谷って奉仕活動一一
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市内3高等学校との台同奉仕作業
2月 1日 レントン通リ

片山象三西脇市長ごあいさつ

高校生との合同奉仕作業について

第3副会長 L大 洞 慶 郎

さる2月 1日 市内3高校生たちと、2月 16日 の第6回

西脇多可高校新人駅伝大会に花を添えるプランターの

鉢植えづくりの合同奉仕作業を行ないました。

朝井璃会長の発案で高校生との合同奉仕作業をし

ませんかと各高校にお願いしていましたが、今回の実

施となりました。

当日は天候にも恵まれ、3高校で計109名 の生徒参

加があり、各生徒が思い思いにプランターにメッセージ

などを描き、主と肥料を混ぜ花も植えて総計200価を

作成しました。完成後はライオンズクラブから温かい

ぜんざいを振る舞い、疲れを癒していただきました。

高校生の若さに接して当方も若返った気がしましたが、

また機会があれば次回も合同奉仕作業をしたいと思っ

たのは刀ヽ生だけでしょうか。
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含 同奉 仕 作 業 の 感 想

県立面脇高等学校 陸上競技部 藤本澪さん 荒木菜月海さん

今回のボランテイアを通じて、地域の方々と交流することができ、僕たちにとっても、

とても意義ある良い経験ができました。

西脇の地に貢献するとともに、自分遠自身が走る道を自分達で作るというのは、今回

僕達が出場する西脇多可新人駅伝に向けて気持ちを整えるという意味でも素晴らしい

ことでした。

今回、参加したみんなでプランターに書いた一言一言は、駅伝に出場する選手だけで

なく、地域の方々や沿道の方々の目に触れ、深く残るものとなると思いま抗 自分達自身

も走る自分に向け、自分の意気込みや日標を書きました。

また、西脇ライオンズクラブの方々とも初めて交流させていただき、とても優しく、ユー

モアあふれる方々ばかりでした。美味しいぜんざいを用意していただき、寒い中の作業でしたがとても温まりました。

また機会があれば、自分からボランティアに参加してみたいと思いました。この経験をこれから良い方向に活かしていけ

るよう、頂張っていきたいで丸

合同奉仕作業に参カロして 県立西脇工業高等学校 2年情報繊維科 村上 卓さん

私は西脇工業高校の生徒として、このような活動に参加するのは初めてでした。上手に作業出来るか少し緊張していま

したが、ライオンズクラブの方々に、分かりやすくご指導をして頂いたおかげで、緊張もほぐれ作業に車念できました。

会場に到着し、プランターヘ花の植込み作業が始まったのですが、私はプランターの側面にメッセージやデザインなど

を書いてもよいと聞き、どんなメッセージを書こうかと悩みました。そこで私は、「全足前進Jと いう四文字を書きました。

本当なら「全速前進」と書くのが正しいのですが、私は「足Jと書くこと4人間の強き一歩を表現しました。

作業後にライオンズクラブの方々に温かい飲み物やぜんざいを頂き、寒い中での作業でしたが、とても温もり本当にお

いしかったで坑 ライオンズクラブの方々は、それ以上の温かさで私たちに接してくださいました。本当にありがとうござい

ました。

最後に記念撮影をして頂き、|「象に残る奉仕作業になったように私は思いまえ 今後このような機会があれば参加させ

て頂きたいと思いました。
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また、「花いっぱい運動」は東日本大震災のポランティア活動で行った時に素晴らしい活動だなと思っていました。

今回、その活動を私たちがお世話になっているこの西臨市で行えたことをとてもうれしく思いました。このような貴重な機

会をあリカ`とうございました。

西脇市3校合同作業を終えて 県立西脇北高等学校 2年 池田 あかりさん

今回のボランティア活動は特別で、北高だけでなく、西高生、工業生とライオンズクラブで花植えをするという初めての

集いでした。久しぶりに見る顔も初めて見る顔もいて、にぎやかで、いつもと違う雰囲気でこういう3校合同ボランテイアも

いいなと思いました。

今回植えた花は、釈伝で走るコースに置かれるということで、走っている選手が少しでも気分よく走ってもらえるように、

華やかに見えるよう植え方を気をつけながらできたので良かったで抗

また3校合同でするボランテイア活動があれ1主 参加しようと思いまする今度は違う高校の生徒さんと少しでも話が出来

たらいいなと思いま丸

西脇市3絞合同作業を終えて 県立西脇北高等学校 2年 小西 舞さん

今回のボランティア活動は、とても貴重な体験となりました。西脇北高校だけのボランテイア活動にはたくさん参加して

きましたが、西脇高校、西臨工業高校と一緒になって何かをするということは初めてとても貴重でした。私たち西脇北高生

は早く終わり帰らなければいけなかったので、他の高校生との交流をもてなかったのが少し残念でしたが、とても楽しい

活動になりました。また最後にいただいたぜんざいは少し冷えた身体にしみわたり、とてもおいしかったで曳
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